

# Oposición Firme en Derrocar a Sandinistas

MANAGUA, octubre 4 (UPI).— Un alto jefe militar de los rebeldes anunció hoy en una transmisión radial que seguirá su lucha armada en Nicaragua hasta derrocar a la Junta de Gobierno, tras el fracaso de negociaciones entre los

sandinistas y la opositora Coordinadora Democrática.

En un mensaje transmitido por la clandestina "Radio 15 de Septiembre", el jefe cívico-militar de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), Adolfo

## Bishop Buscaba Colocar Comunismo en Grenada

WASHINGTON, octubre 4 (EFE).— Un informe del Gobierno de Estados Unidos sobre la base de documentos confiscados en Granada, indicó hoy que la revolución de Maurice Bishop de 1979 buscaba colocar a la isla en la órbita soviética.

Un extenso libro de más de mil páginas fue difundido conjuntamente por los Departamentos de Estado

y Defensa, y en su introducción se indica que es sólo una selección de aproximadamente 17.000 kilos de material sacado de los archivos del gobierno de la isla.

El informe indica que la revolución que llevó al poder en abril de 1979 a Maurice Bishop y su "Movimiento Nueva Joya"

—Favor pase a la página 34.

## Arturo Cruz

### Perdieron Oportunidad para la Paz Sandinistas

MADRID, octubre 4 (EFE).— El dirigente de la Coordinadora Democrática Nicaragüense, Arturo Cruz, acusó a la junta sandinista de perder "una oportunidad histórica para lograr la paz" en su país.

Así lo señaló en unas declaraciones por teléfono desde Río de Janeiro al enviado especial del diario español "La Vanguardia" en Managua, nada más

romperse las conversaciones entre la coordinadora y la junta para aplazar las próximas elecciones nicaragüenses.

Arturo Cruz insistió en que el acuerdo "estaba ya elaborado, y casi al momento de la firma. Bayardo Arce se levantó sin dar explicaciones y se marchó.

Para el líder de la oposición

—Favor pase a la página 11.

## Comunidad Europea Dará a C.A. la Cooperación

BONN, octubre 4 (EFE).— "Europa puede dar y dará a América Central la respuesta que le pide, para contribuir a su independencia social y política, a la justicia social y a la paz", afirmó el ministro alemán de relaciones exteriores, Hans Dietrich Genscher.

A los cuatro días de la conferencia de San José, Costa Rica, el primer diálogo institucionalizado entre América Central y la Comunidad Europea, el Parlamento alemán debatió sus resultados.

Una hora y quince minu-

tos duró el debate que partió de la declaración de gobierno a cargo del Ministro Genscher, sobre el diálogo europeo-centroamericano puesto en marcha "en virtud de una iniciativa germano-occidental".

Genscher presentó la pronta realización de "negociaciones encaminadas a firmar un tratado de cooperación de cinco años de duración, que en 1985 debe aportar a Centro América 1323 millones de marcos (44 millones de dólares) y 700 millones de

—Favor pase a la página 41.



AUTOR DE ATENTADO A REAGAN. Washington, octubre 4.— John W. Hinckey, autor del atentado frustrado de 1981, contra el Presidente Ronald Reagan, es traído hoy al tribunal del distrito local. (UNIFAX II de UPI).

Calero, acusó también a la Internacional Socialista de propiciar un diálogo con los grupos opositores porque conviene a los sandinistas.

Las declaraciones de Calero se produjeron después de que el Consejo Supremo Electoral rechazó el pedido de la oposición de una cuarta postergación de la fecha límite para la inscripción de candidatos para las elecciones del 4 de

—Favor pase a la página 34.

## Bolsa con un Ligero Repunte

NEUVA YORK, octubre 4 (UPI).— Estimulada por una baja de las tasas de interés de corto término, la Bolsa de Valores tuvo un ligero repunte hoy, rompiendo una serie de cuatro días de bajas consecutivas.

Sin embargo, la lentitud de los intercambios indicó que los inversionistas no están todavía seguros de la situación de la economía a pesar de los informes sobre su recuperación a un ritmo un poco más lento.

El promedio industrial

—Favor pase a la página 17.



LIMPIEZA MASIVA. Fort Chimo, Quebec, octubre 4.— Trabajadores continúan las operaciones de limpiezas masiva del río Canipiscaw, de donde deben sacar los cuerpos de unos 10.000 caribus, que cayeron al río durante una inmigración. (UNIFAX II de UPI).

## Latinoamérica Plantea Problemas de Deuda a ONU

NACIONES UNIDAS, octubre 4 (UPI).— Once países latinoamericanos dijeron hoy que es necesario un diálogo político directo entre gobiernos de países industrializados y gobiernos de países deudores para enfrentar la crisis económica, según una nota

que elevaron al Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuellar.

La nota está suscrita por los representantes de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador,

México, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

La entrega de la declaración, en nombre de los países reunidos en Mar del

—Favor pase a la página 9.

## Pastora no Descarta una Alianza con FDN

CAMP TAURO, Nicaragua 3 (AP).— El comandante guerrillero nicaragüense Edén Pastora, dijo que no descartaba una posible alianza con otro grupo rebelde, supuestamente dominado por somocistas, "porque la unidad es esencial para el triunfo".

Pastora, que lucha contra el gobierno nicara-

guense, puso como condición la expulsión de la dirección política del Frente Democrático Nicaragüense (FDN), de Enrique Bermúdez, ex coronel de la Guardia Nacional del derrocado dictador Anastasio Somoza.

"Bermúdez es el princi-

—Favor pase a la página 34.

## Plan para Retiro Israelí de Beirut Tiene EE.UU.

BEIRUT, octubre 4 (UPI).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan presentó un plan de ocho puntos para acelerar el retiro israelí del sur del Líbano, a pesar de las negativas oficiales norteamericanas, en ese sentido, afirmó un ministro libanés en una entrevista publicada hoy.

El Ministro de Estado

para el Sur, Nabih Berri, también afirmó al diario izquierdista "As Safir" que la guerra de guerrillas contra las fuerzas israelíes debiera ser coordinada con esfuerzos diplomáticos para forzar su retiro.

Los comentarios de Berri fueron publicados mientras guerrilleros que

—Favor pase a la página 11.



SHULTZ Y SEPULVEDA. Nueva York, octubre 4.— El Secretario de Estado norteamericano George Shultz y el canciller de México, Bernardo Sepúlveda, se reunieron hoy para discutir acerca de los cambios que propone Shultz al Acta de Contadora. (UNIFAX II de UPI).

## Ortega se Entrevistó con Shlaudeman Confirma E.U.

WASHINGTON, octubre 4 (EFE).— Fuentes oficiales norteamericanas confirmaron hoy el inespado encuentro que mantuvo ayer miércoles, en Nueva York, el dirigente sandinista Daniel Ortega con dos altos funcionarios de la administración Reagan.

El coordinador de la Junta de Gobierno de Nicaragua se entrevistó por espacio de 90 minutos con el Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley, y el Embajador Especial de la Casa Blanca para Centroamérica, Harry Shlaudeman.

Fuentes oficiales del Departamento de Estado dijeron hoy a "EFE" que el encuentro había tenido lugar, pero no quisieron revelar el contenido de lo tratado.

Ortega declaró anoche desde Nueva York a la "Voz de Nicaragua" que se abordan de "manera muy directa" diferentes temas de interés común. "Se trata de otro tipo de encuentro donde se habló con toda franqueza y de manera muy directa sobre diferentes temas de interés mutuo", manifestó a la emisora de radio el candidato presidencial sandinista.

## Resumen mundial

### ISRAEL-HONDURAS

TEGUCIGALPA, octubre 4 (ACAN EFE).— Un "alto funcionario" del ministerio israelí de relaciones exteriores gestionará próximamente en Tegucigalpa la apertura de una embajada de Honduras en Jerusalén.

De acuerdo al embajador israelí para Centroamérica, Moshe Dayan, Israel está en disposición de instalar una representación permanente en Tegucigalpa.

Israel es uno de los principales suministradores de armas a Honduras.

### FLOTA ARABE DE PETROLEO

KUWAIT, octubre 4 (OPECNA).— Los gobiernos de los países árabes productores de petróleo fueron urgidos a incrementar la expansión de su flota de petroleros para asegurar sus conexiones "vitales" a los principales mercados.

La llamada aparece en el boletín de octubre de la

—Favor pase a la página 19.